

Solidaridad magallánica

# Punta Arenas envía segundo contenedor de ayuda a comuna afectada por incendios

● El envío incluye 20 toneladas de aportes, equivalentes a cerca de 60.000 productos valorizados en más de 70 millones de pesos, de acuerdo con personal municipal.

**Texia Padilla**  
 tpadilla@elpinguino.com

 **PÁGINA WEB**

**L**a comunidad de Magallanes volvió a demostrar su compromiso solidario. La Municipalidad de Punta Arenas concretó el despacho del segundo contenedor con ayuda humanitaria hacia la comuna de Trehuaco, en la Región de Ñuble, una de las localidades más golpeadas por los incendios forestales.

La trabajadora social de Dideco, Patricia Saldivia, detalló que "el envío incluye 20 toneladas de aportes, equivalentes a cerca de 60.000 productos valorizados en más de 70 millones de pesos. La carga contempla alimentos, agua, pañales y artículos para mascotas, recolectados principalmente por la comunidad de Punta Arenas, junto a aportes de las municipalidades de Laguna



“

*El envío incluye 20 toneladas de aportes, equivalentes a cerca de 60.000 productos valorizados en más de 70 millones de pesos".*

Patricia Saldivia,  
 trabajadora social de  
 Dideco.



Punta Arenas envió segundo contenedor de ayuda a Trehuaco.